



Noticias de Ascensión

One Church, One Body, One Spirit, Serving all People.
Una Iglesia, Un Cuerpo, Un Espíritu, Siviendo a todo los personas.
Ib Lub Tuamtsev, Ib Lub Cev, Ib Tug Ntsujplig Ua Num Rua Txhaus Tug Tuabneeg.

¡Regresando a lo que hacemos mejor!

Estaba organizando mis archivos un día de la semana pasada y me encontré con algunas actas de reuniones del Consejo de Liderazgo de hace unos años. Fue un placer leer algunas de estas notas mientras hablábamos de cosas como la Escuela Dominical, la Escuela Bíblica de Vacaciones, el Campamento Esperanza, las Reuniones de la Iglesia, etc.

Desafortunadamente, la pandemia cambió la forma en que hacíamos tantas cosas en nuestra iglesia.

Avanzamos a:

- Misas virtuales
- Misas en el estacionamiento de la iglesia
- Reuniones eliminadas

Las conversaciones durante las reuniones del Consejo de Liderazgo cambiaron a:

- ¿Dónde estamos con el proyecto de techo?
- ¿Qué reparaciones adicionales se necesitan en el edificio?
- ¿Qué tiene que ser reemplazado/actualizado?
- ¿Cuánto va a costar?

Comencé a sentirme fuera de contacto con lo que la iglesia realmente significaba para mí. Estaba feliz cuando estábamos de vuelta en el edificio. Echaba de menos las amistades construídas con los latinos, los hmong y los ingleses.

¿Y tú? ¿Te sentiste un poco fuera de contacto? ¿Cómo podemos volver a lo que hemos hecho en el pasado? ¿Podemos asegurarnos de tener un aprecio por todos nuestros discípulos? ¿Podemos hacer un mejor trabajo al ser abiertos e invitar a nuevos miembros o visitantes? Creo que podemos.

Dios ya nos ha preparado para el servicio en la iglesia, y comienza con la comprensión de lo que amamos hacer y los dones espirituales que se nos han dado. (del libro: Fe verdadera Vida verdadera)

Bendiciones,
Cheryl



En este boletín

Mensaje de la
Presidenta Cheryl

De Pastor Bill

Nuevos Miembros

Actualización del Equipo
de Comunicación

La Gran Reapertura de
Burnham Playfield

Noticias de AMIS

Celebración de Primera
Comunión y Confirmación

Notas de la Reunión
Congregacional

Picnic de la Iglesia

Información de Contacto

Horario de adoración

Inglés: 9:00 am

Español: 10:15 am

Hmong: 11:30 am

De Pastor Bill

Esto puede parecer un poco extraño, pero desde que comencé aquí hace 6 meses, he escuchado muchas quejas sobre la falta de comunicación aquí en Ascensión. La parte extraña es que las quejas realmente no han tenido mucha conexión con el Equipo de Comunicaciones de ALC. Están haciendo un buen trabajo, pero no muchos miembros han oído hablar de ellos. Están detrás de la reciente actualización del diseño del boletín mensual. Varios miembros de ALC han elogiado que es más atractivo. También están detrás de la actualización actual del sitio web de ALC. Todavía no lo hemos visto porque todavía está en construcción y lo estará por unos meses más, pero por lo que he escuchado al respecto, ¡va a ser 'un ganador'!

Entonces, si las quejas no son sobre nuestro equipo de comunicaciones, ¿de qué se tratan? Han sido sobre la comunicación entre los miembros de nuestra congregación y los miembros del personal o varios equipos que no les dicen a otros equipos o a la congregación lo que han estado haciendo últimamente o lo que han estado planeando para el futuro. Durante los primeros dos meses no tuve idea de cuándo se estaba reuniendo un equipo hasta después de que el equipo ya se había reunido.

Aquí hay un par de ejemplos. Los miembros se quejaron de que el calendario de la iglesia ALC estaba desactualizado o faltaban cosas programadas. Cuando hablé con Bonny, que está a cargo del calendario, me enteré de que casi nadie le enviaba la información que querían en el calendario. También me enteré de que los eventos sucedieron antes de que ella recibiera una fecha del calendario para ellos.

Algo similar estaba sucediendo en la oficina. Alguien quería que alguien se agregara a la lista de oraciones, pero no estaba incluido en las oraciones de adoración. Chuck nunca recibió un aviso sobre la solicitud porque se habían olvidado de notificarle.

El Equipo de Liderazgo había examinado una cuestión que afectaba a un grupo lingüístico determinado. Cuando seguí con ese grupo un par de semanas después, me enteré de que no tenían idea de esa decisión con respecto a su grupo. Incluso los representantes de sus grupos lingüísticos se habían olvidado de compartir la información con su propio grupo.

Tengo que admitir que esto me parece irónicamente cómico. El Equipo de Liderazgo y yo tuvimos una conversación sobre este tipo de información que no se comparte. Hicieron resoluciones entre ellos para asegurarse de que se comunicaban mejor con su propio grupo lingüístico. Planean trabajar arduamente para mantener a la congregación informada sobre eventos futuros a través del calendario, anuncios al final de la adoración, notas en los boletines informativos y, especialmente, pasar información a sus propios grupos lingüísticos.

Puede parecer extraño que la comunicación no sea solo responsabilidad del Equipo de Comunicaciones. Es toda nuestra responsabilidad, incluida la mía. He aprendido lo que ejerce una presión adicional sobre el equipo de comunicaciones es cuando llego tarde con el artículo de mi boletín u olvido entregar una parte de la información del boletín, como el título de mi sermón para la próxima semana, a Chuck a tiempo. Todos nosotros asumiendo la responsabilidad de transmitir información ayudaremos a que nuestros problemas de comunicación desaparezcan.

La paz y la bendición de Dios estén con todos ustedes. PB.

Nuevos miembros

En Ascensión nos complace y enorgullece dar la bienvenida a tres nuevos miembros adultos. Han estado adorando aquí durante unos meses y se convirtieron en miembros en mayo de 2022. Ellos son: **Pamela K. Moore, Austin Moore-Gotsch, y Thomas Melbourne Moore**. Una recepción con pastel siguió al servicio de las 9:00 am de ese día, ya que los asistentes los conocieron mejor.

¡Bienvenidos!

Actualización del Equipo de Comunicaciones

El Equipo de Comunicaciones ha estado trabajando arduamente para avanzar con el nuevo sitio web de Ascensión. A finales de mayo, algunos miembros del Equipo de Comunicaciones y el Consejo de Liderazgo se reunieron con LimeGlow para discutir el proceso de actualización de nuestro sitio web y comprender la dirección que queríamos tomar.

Desde esta reunión inicial, el equipo ha comenzado a discutir el contenido del sitio web para cosas como nuestros ministerios, la historia de Ascensión y cuáles son nuestras creencias, entre otros elementos que comunicarán de qué se trata en Ascensión. Todo el diseño del sitio web, la creación de contenido y el proceso de lanzamiento tardarán hasta el otoño.

Si tiene alguna foto del pasado o presente de Ascensión, envíela a Charlie Kudy en kudy826@gmail.com ya que estamos buscando imágenes potenciales para el futuro sitio web.

Gracias,
Charlie Kudy



Milwaukee Recreation una gran reapertura para Burnham Playfield

Burnham Playfield,
1755 S. 32nd St.,
Milwaukee, WI 53215

Milwaukee Recreation organizó una gran reapertura de Burnham Playfield el miércoles 29 de junio. Burnham Playfield está ubicado en el lado sur de Milwaukee y es un lugar de reunión central en el vecindario de Burnham Park. El proyecto de renovación se desarrolló a través de extensas conversaciones con socios comunitarios y vecinos, incluido VIA CDC. VIA fue fundamental en los esfuerzos de participación de la comunidad para esta renovación y también lideró los esfuerzos de recaudación de fondos y gestión de contratos para las nuevas canchas de fútbol que se agregaron al campo de juego en el otoño de 2019.

La renovación de Milwaukee Recreation en la parte este del campo de juego incluyó la eliminación del pavimento de asfalto, la plantación de árboles y la instalación de un nuevo campo de fútbol de césped sintético, senderos para caminar, un nuevo patio de recreo y canchas de baloncesto. La piscina para niños en el campo de juego también se convirtió en una plataforma de chapoteo operada por el usuario. También se han agregado servicios nuevos y mejorados en el sitio, que incluyen iluminación, bancos y receptáculos de basura. Las actualizaciones de Fieldhouse, programadas para completarse este verano, incluirán nuevas ventanas, puertas e instalaciones sanitarias accesibles.

Para obtener más información, comuníquese con Brian Hoffer en Brian@mkerec.net, (414) 475-8938 o Kevin Solis en Kevin@viacdc.org, (414) 409-3845.



Noticias de AMIS

AMIS - Ascensión en Misión - se reunieron el viernes 17 de junio en la casa de Sue y Tom Kaschak. Los 13 miembros de la AMIS tuvieron una deliciosa comida. Fue maravilloso reunirse afuera ya que el clima era tan hermoso. Después de una oración acerca de que Dios siempre está con nosotros, tuvimos nuestro informe financiero. Tenemos menos de \$ 2,000 en el banco, así que decidimos no regalar dinero en este momento. Luego hicimos una 'lluvia de ideas' sobre como recaudar dinero. Nuestro objetivo para la próxima reunión será que todos nosotros tengamos una idea para recaudar fondos.

Jan Fox, Coordinadora de AMIS

Celebraciones de Primera Comunión y Confirmación

El 5 de junio, domingo de Pentecostés, en un culto unificado, tres jóvenes miembros celebraron su Primera Comunión.: **Gabriela Martinez, Gustavo Martinez, y Giovanni Rodriguez Perez.** Fue un día alegre para ellos y sus familias.

Hubo alegría también para tres que afirmaron su bautismo en el Rito de la Confirmación: **Edgar Barrera, Reyna Barrera, y Madeline Guerrero.**

¡Felicidades a todos!



Notas de la reunión congregacional

Nuestra Reunión Congregacional se llevó a cabo el domingo 5 de junio después de nuestro Servicio Unificado. Tuvimos buena asistencia de los tres grupos lingüísticos. Las actas de la reunión estarán disponibles pronto.

A continuación, se muestra una descripción general de lo que se discutió:

- Hubo una breve revisión del Presupuesto 2022. Nuestro nuevo contador, Taylor Debs, ha hecho un excelente trabajo al preparar la información que el Consejo de Liderazgo necesita y revisa cada mes.
- Mark Thomsen dio una actualización del Fideicomiso. No se reportaron cambios importantes. El Fideicomiso continúa apoyando a la Iglesia según sea necesario o solicitado.
- Diane Loppnow compartió actualizaciones sobre la Campaña del Techo y el progreso del techo. Los techadores trabajan diariamente según lo permita el clima.
- Ar Lee y Laura Ruiz dieron actualizaciones sobre los ministerios Hmong y Latino. Los discípulos asisten a los servicios dominicales. Ambos servicios están bendecidos con músicos maravillosos.
- Jack Loppnow nos actualizó sobre los proyectos de Building Team. Recientemente se completaron dos grandes proyectos. Se han instalado cámaras de seguridad en el estacionamiento y en el frente de la iglesia. Se aumentó la iluminación en nuestro estacionamiento. El costo de ambos proyectos fue compartido con Street Angels.
- Cheryl Groth compartió algunas reflexiones finales. Uno de ellos incluía la necesidad de ayuda para discernir nuestros próximos pasos como congregación. Nuestra misión, nuestras necesidades pastorales, nuestras fortalezas, nuestras debilidades, nuestro cuidado, nuestra aceptación y nuestro énfasis en una identidad multicultural.

Información del contacto de Ascensión

Teléfono: (414) 645-2933

Horas de Oficina Regulares: lunes – jueves 9:00 am – 4:30 pm

Pastor Bill Mains (interim pastor)

Pastor Germán Novelli Machado

Chuck Ellingson (gerente de oficina)

Picnic de la iglesia

El sábado, 30 de julio, 10:00 am

Parque Greenfield, Área # 3B,
2028 S. 124th Street, West Allis

Actividades/juegos para todas edades.
Traiga un plato para compartir, si puede.

Traiga su silla de patio

Comuníquese con Ar Lee si tiene alguna pregunta o si quiere ayudar con algunas actividades.



¡Pónganlo en el calendario!

Comuníquense con Bonny López en la oficina de la iglesia con cualquier reunión relacionada con la iglesia, incluso si se lleva a cabo virtualmente o en un lugar que no sea de la iglesia. ¡Mantengámonos informados los unos a los otros de nuestro sagrado trabajo!

Bonny López, ascension53215milw@gmail.com

El Próximo Noticias de Ascensión

primero de agosto

Los artículos deben presentarse antes del mediodía del **viernes 22 de julio**

Envía el contenido de tu grupo por correo electrónico a:

Cindy Jackson, líder - cindy_jaxn@yahoo.com

Gail Brodersen-Heins, comunidad - grheins@hotmail.com

Jacob Guerrero, ministerio latino - jakeishere1122@gmail.com

Charlie Kudy, Equipos de Ascensión - kudy826@gmail.com

Ar Lee, Ministerio Hmong - lisab070520@gmail.com

Si conoce a alguien a quien le gustaría una copia impresa de este boletín, comuníquese con Jan Fox al 262-782-5680.

